Société et Culture

Sécurité pénitentiaire/Commandement en chef

Le colonel Bevigna-Pither en fonction

SNN

Libreville/Gabon

DÉSORMAIS, c'est le colonel Bevigna-Pither qui a la lourde charge du commandement en chef de la Sécupénitentiaire. passation de charges avec son prédécesseur, le colonel Noël Ngabima, a eu lieu, hier, à la Prison centrale de Libreville. À la faveur d'une cérémonie présidée par le deuxième vice-Premier ministre, ministre de la Justice et des Droits humains, Garde des sceaux, Séraphin Moun-



Le nouveau commandant en chef de la Sécurité pénitentiaire, le colonel Bevigna-Pither (d) remettant le fanion en place.

dounga. En présence de nombreux officiers, sousofficiers ainsi que plusieurs invités.

Pour l'essentiel, cet événe-

ment a été marqué par le cérémonial de passation du fanion (drapeau avec insigne du corps) dans une ambiance martiale, entre le



Un défilé militaire des troupes de la Sécurité pénitentiaire a clos la cérémonie.

commandant en chef sortant et son successeur.

Officiers, sous-officiers, gradés, hommes de troupe de la Sécurité pénitentiaire,

janvier, qui correspond à celle

de sa mort. Cependant, les

vous reconnaîtrez désormais comme votre chef, le colonel Bevigna-Pither ici présent. Vous lui obéirez en tout ce qu'il vous commandera pour le bien du service, l'exécution des règlements militaires, l'observation des lois.» C'est par cette phrase rituelle de reconnaissance que le ministre de la Justice a présenté le promu à l'ensemble des agents.

Démontrant à son tour l'effectivité de sa prise de fonction, le colonel Bevigna-Pither a ordonné, dans un ton rassurant et non moins martial: "A mon commandement, repos", à ses troupes alignées pour la circonstance. C'est par un magnifique défilé militaire des unités de la Sécurité pénitentiaire que cette cérémonie a pris fin.

Commémoration/Sainte Geneviève

Les gendarmes célèbrent leur patronne

Anita Jordanah TSOUMBA

Libreville/Gabon

ATTACHÉS à leurs traditions, notamment les fêtes d'armes, l'ensemble des corps de la gendarmerie nationale (Gena) a célébré hier, à la cour d'honneur du camp de Gros-bouquet, la Sainte Geneviève, la patronne de la gendarmerie. Un rendez-vous annuel visant à affirmer l'identité de l'arme et à matérialiser l'esprit de corps, la fraternité d'arme, la force morale; notions indispensables au combat ou dans l'adversité.

« Les armées chrétiennes se sont souvent confiées aux saints pour qu'ils intercèdent en vue de leur victoire, qu'ils les défendent dans l'adversité, les mettent à l'abri des périls et leur évitent de sombrer dans des dérives consécutives à l'horreur de la guerre... Pour le personnel de la gendarmerie, la sainte Geneviève est l'occasion d'affirmer sa fierté d'une histoire riche et sa foi dans l'avenir», a rappelé le lieutenant colonel Xavier Lefevre.



Lefevre exposant sur le sens de la fête d'arme dans les armées et la gendarmerie.

Cette commémoration, qui a été rehaussée par la présence du ministre de la Défense nationale, Mathias Otounga Ossibadjouo, a été ponctuée par la célébration d'une messe dite par Mgr Basile Mvé Engone, archevêque de Libreville, qu'accompagnaient les prêtres des paroisses de Libreville et de Mouila.

Ainsi, sous le signe de l'ouverture et de la camaraderie, les personnels de la Gendarmerie nationale auxquels se sont joints familles, amis, retraités, autorités civiles et militaires, ont pu renforcer la cohésion entre eux, par la prière et un vin d'honneur.



Les officiels avec les prêtres ayant officié la messe circonstancielle.

Pour rappel, Sainte Geneviève été désignée comme patronne de la gendarmerie par

Aujourd'hui, Sainte Geneviève



L'assistance pendant le culte.

gendarmes la célèbrent le 26 novembre, en souvenir du mi-

racle des ardents.

le pape Saint Jean XXIII par décret en date du 18 mai 1962. Femme forte, paisible et de grande générosité, Geneviève a su rétablir l'ordre et la paix de la cité au cours de pires épreuves. De son vivant, 52 miracles lui ont été attribués et 3 après son décès, dont le miracle dit des ardents.

reste un repère et un exemple pour tous les gendarmes dans leur labeur, en même temps qu'elle intercède pour eux. Au calendrier de l'église, la sainte Geneviève figure en date du 3

Vie des entreprises/Décoration Gabon Meca honore vingt-neuf de ses agents

R.H.A

Libreville/Gabon

L'ENTREPRISE Gabon Meca a procédé, vendredi dernier, à la remise de médailles du Travail à vingt-neuf de ses agents. Une cérémonie à laquelle a pris part Bonjean Ibouanga, secrétaire général adjoint 2 du ministère du Travail et de l'Emploi.

Au nombre des heureux récipiendaires, six ont reçu la médaille d'or, pour avoir totalisé 30 années dans l'entreprise, huit pour 20 ans de bons et loyaux services et quinze pour le bronze, qui correspond à 10 ans de présence au poste.

« A tous les récipiendaires, je vous invite à être fiers de cette médaille, qui est la matérialisation de la reconnaissance de l'État pour votre contribution au développement du pays. C'est parce que vous avez fait preuve de per-



Les récipiendaires, les responsables du ministère du Travail et ceux de Gabon Meca, pour la postérité.

sévérance, d'abnégation, de loyauté et de fidélité pendant tant d'années, que cette distinction vous est décernée», a précisé Richard Pages, président-directeur général de cette entreprise, vieille de 56 ans.

Il a saisi cette opportunité pour souligner que la chute du prix du baril et de pétrole a eu une incidence sur la santé de sa structure. « Mais comme lors de précédents épisodes analogues, nous avons tout fait et continuons de tout faire pour préserver l'essentiel, car notre société a connu des moments au moins aussi graves et s'en est toujours relevée», a-t-il ajouté. Ces distinctions, qui viennent saluer les efforts des acteurs de cette entité économique, au nombre de 216 agents actuellement, vient insuffler un regain d'espoir aux plus jeunes.



commande dans nos agences commerciales.